

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 15 janvier de la première semaine du temps ordinaire.

Le psaume médité en ce jour m'ancre dans la lignée des patriarches, dans la longue histoire des croyants. Soutenue par tous les croyants du monde, je me tourne vers Dieu avec confiance et je me dispose à entrer en sa présence.

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit.

Nous écoutons le chant "Comment ne pas te louer" chanté par Glorious.

La lecture de ce jour est tirée du psaume 104

Rendez grâce au Seigneur, proclamez son nom,
annoncez parmi les peuples ses hauts faits ;
chantez et jouez pour lui,
redites sans fin ses merveilles.

Glorifiez-vous de son nom très saint :
joie pour les cœurs qui cherchent Dieu !
Cherchez le Seigneur et sa puissance,
recherchez sans trêve sa face.

Vous, la race d'Abraham son serviteur,
les fils de Jacob, qu'il a choisis.
Le Seigneur, c'est lui notre Dieu :
ses jugements font loi pour l'univers.

Il s'est toujours souvenu de son alliance,
parole édictée pour mille générations :
promesse faite à Abraham,
garantie par serment à Isaac.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. "Proclamez le nom de Dieu", chante le psaume. Quels sont les noms ou les qualificatifs que j'attribue à Dieu : mon roc, le fidèle, ma force, mon Seigneur, le bienveillant ...je découvre pas à pas qui il est pour moi.

2. Dieu est qualifié par sa puissance, ses merveilles, ses hauts faits; quelles sont les merveilles, les signes de la puissance de Dieu dans ma vie ? J'en fais mémoire et je rends grâce pour sa présence.

3. "Annoncez parmi les peuples ses hauts faits" ! Les peuples de l'alliance sont en conflit, ils se déchirent, je prends le temps de confier à Dieu tous les peuples qu'il aime et qui sont en guerre.

Je réécoute ce texte comme en entrant dans une dynamique de louange au Dieu qui fait alliance avec moi.

Seigneur tu m'appelles sans cesse à te chercher. Avec toi, je veux me mettre avec ardeur à servir Dieu et mes frères . Je lui parle comme un ami se confie à son ami : je lui exprime mon désir de le suivre, je lui fais part de mes craintes et j'accueille sa confiance.

Avec le Christ je me tourne confiant vers le Père:

Seigneur fais de nous des artisans de paix

« Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix,

Là où est la haine, que je mette l'amour.

Là où est l'offense, que je mette le pardon.

Là où est la discorde, que je mette l'union.

Là où est l'erreur, que je mette la vérité.

Là où est le doute, que je mette la foi.

Là où est le désespoir, que je mette l'espérance.

Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.

Là où est la tristesse, que je mette la joie.

O Seigneur, que je ne cherche pas tant à

être consolé qu'à consoler,

à être compris qu'à comprendre,

à être aimé qu'à aimer.

Car c'est en se donnant qu'on reçoit,

c'est en s'oubliant qu'on se retrouve,

c'est en pardonnant qu'on est pardonné".

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit.